

# Puerto Caldera inicia la temporada de exportación de fruta

**PROCESO.** *El primer embarque zarpará a Filadelfia.*

Con el primer embarque de uva de mesa con destino a los Estados Unidos, en el Puerto de Caldera se dio inicio a la temporada de exportación de Fruta de la Región de Atacama. La nave “Baltic Pearl”, operada por la naviera Cool Carriers, zarpará con más de 4 mil 500 pallets de fruta rumbo al puerto de Filadelfia, donde será distribuida y comercializada en diferentes puntos de todo el territorio estadounidense.

Cristián Cortés, seremi de Agricultura remarcó la importancia que tiene el inicio de esta temporada para el agro atacameño “Llegar con nuestra fruta a mercados tan importantes, como Estados Unidos y con precios tan competitivos es muy relevante ya que es un beneficio directo para los agricultores de nuestra región. Además, de fomentar un trabajo mancomunado entre el

mundo público y privado para que el trabajo que se está realizando avance de la mejor manera”, señaló.

Mauricio Molina, gerente de Puerto Caldera, enfatizó la importancia del trabajo portuario en este proceso, ya que “esperamos atender alrededor de 11 naves durante esta temporada, lo que nos permitirá aumentar lo que hicimos la temporada anterior en alrededor de un 15%, logrando transportar cerca de 48 mil pallets de fruta fresca. Este objetivo se ha podido realizar gracias al apoyo y trabajo de los trabajadores portuarios de Caldera”.

Puerto Caldera se prepara para un intenso período de exportación, durante el cual se recibirán aproximadamente 11 naves que transportarán más de 49 mil toneladas de fruta chilena al mercado internacional.

